

Ressort: Sport

Falsche Socken: Geldstrafen für Schweinsteiger und Kroos

Doha, 08.01.2013, 09:51 Uhr

GDN - Der FC Bayern München hat laut einem Bericht der "Bild-Zeitung" seine beiden Spieler Bastian Schweinsteiger und Toni Kroos mit Geldstrafen belegt, weil diese im Trainingslager in Katar in den falschen Socken erschienen. "Wir brauchen Disziplin. Das fängt bei einheitlichen Socken an", wurde Bayern-Trainer Jupp Heynckes von dem Blatt zitiert.

Die beiden Nationalspieler waren demnach in weißen anstatt wie vereinbart in schwarzen Socken auf den Trainingsplatz gekommen. FCB-Kapitän Philipp Lahm sei dann damit beauftragt worden, die Höhe der Strafe festzulegen und das Geld einzusammeln. "Ich finde das gut, wie unser Trainer agiert", kommentierte der Bayern-Vorstandsvorsitzende Karl-Heinz Rummenigge die Aktion.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5406/falsche-socken-geldstrafen-fuer-schweinsteiger-und-kroos.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com